

---

Empresa

# El balance de Inbisa: 378 viviendas entregadas en 2018 y 1500 en promoción este año

La compañía entregó en 2018 un 70% más de viviendas que el año anterior. Este año, la promotora ha comprado nueve suelos donde construir 600 nuevas viviendas.

---

EjePrime  
12 feb 2019 - 12:35



Inbisa Inmobiliaria consolida su crecimiento. **La promotora cierra 2018 con 378 viviendas entregadas y la compra de nueve solares finalistas y empieza 2019 con 1.500 viviendas en promoción.** Con estos datos, la empresa alcanza los objetivos fijados a principios del año pasado.

La compañía entregó a lo largo del año pasado tres promociones residenciales con un total de 378 viviendas, **un 70% más de las entregadas en 2017**, en Sant Cugat del Vallés, el barrio madrileño de Sanchinarro y la localidad vizcaína de Etxebarri. Este mismo año, la promotora compró nueve suelos donde construir 600 nuevas viviendas en Madrid, Barcelona, Palma de Mallorca y Málaga.

---

La empresa inicia el año con 1.500 viviendas en promoción, “con una apuesta clara por la búsqueda de nuevas promociones en las áreas residencial y logística”, según asegura Inbisa en un comunicado.

“Contemplamos la búsqueda de nuevos suelos para seguir desarrollando promociones”, asegura Manuel Balcells, director general de la compañía. Entre sus planes para este año, la promotora tiene previsto también desarrollar nuevos proyectos logísticos. **“Queremos volver con fuerza al mercado logístico**, donde nos avala una experiencia acumulada de 800.000 metros cuadrados en la construcción y el desarrollo de centros empresariales y plataformas logísticas”, concluye Balcells.